

NUEVOS AMBIENTES EN C.S. MAGLLANAL

AL SERVICIO DE LA POBLACIÓN

Jaén, 08 de enero del 2018

Se van culminando los trabajos de mantenimiento de establecimientos de salud por parte de la Sub Región de Salud Jaén. Hoy en el Centro de Salud de Magllanal se llevó a cabo la inauguración del mejoramiento de dos nuevos ambientes, que facilitarán el trabajo del personal para brindar una mejor atención a la población de este sector.

La Mg. Sc. Enf. Zulema Lizarzaburu Ahumada, Directora (e) de la Disa Jaén presidió esta ceremonia y estuvo acompañada de las Directoras de Salud de las Personas y Servicios de Salud, Enf. Sara López Bazán y la Enf. Ana Quispe Watanabe respectivamente.

“Es bueno ver que cuando se trabaja en equipo las cosas van mejorando, la inauguración del servicios de rayos X y también de estos ambientes es prueba de ello, esperamos se continúe así para que se vaya pensando en otras mejoras”, expresó Lizarzaburu Ahumada.

El presupuesto asignado para este mejoramiento está por encima de los 30 mil soles, según lo informó el Gerente del Clas Magllanal. “Se ha hecho de la mejor manera este trabajo y estos ambientes se utilizarán para triaje y admisión”, subrayó el Med. Cirj. Felix Herrera Méndez.

Vale precisar que son más de un millón y medio de soles los que la Disa está invirtiendo en 26 establecimientos de salud de la red Jaén, incluido Magllanal, que fueron declarados en emergencia de acuerdo al D.U. N° 004-2017-MINSA.

